

La Porte du Hainaut, le 18 janvier 2025

Réaction à la démission d'Alain Bocquet, Maire de Saint-Amand-les-Eaux

La démission d'Alain Bocquet de ses fonctions de Maire de Saint-Amand-les-Eaux suscite un grand respect pour l'œuvre accompli et une très grande considération pour l'homme politique qu'il est. Cette décision est à son image : digne et guidée par l'intérêt de sa ville et de son territoire.

Incontestablement Alain Bocquet a marqué de son empreinte la vie politique de notre territoire. Visionnaire, avec un sens politique aiguë, il a démontré dans ses fonctions sa capacité à rassembler autour de projets structurants pour Saint-Amand. Avec hauteur de vue, et parfois un grain de malice (les campagnes "Ma tour vaut le détour" ou encore "Saint Amand nombril du monde"), il a transformé sa ville pour lui redonner toute sa place dans le valenciennois et en faire une ville thermale de renom.

Ces mêmes qualités l'ont guidé dans la construction et le développement de la Communauté d'Agglomération de La Porte du Hainaut, qu'il a contribué à fonder et à structurer avec une détermination exemplaire et une volonté de fédérer les communes.

La ville de Saint-Amand-les-Eaux, comme la Porte du Hainaut, ont ainsi connu de nombreux projets qui ont renforcé leur place dans notre région. Sa façon de faire a permis d'impulser une dynamique de coopération et de solidarité entre les territoires, favorisant le développement économique, les infrastructures, ainsi que l'amélioration de la qualité de vie des habitants.

Je veux saluer, en ma qualité de Président de la Porte du Hainaut, le travail colossal accompli par Alain Bocquet, les fondations posées en sachant rassembler les forces vives du territoire, pour faire de cette communauté d'agglomération un acteur majeur des Hauts de France. La Porte du Hainaut bénéficie aujourd'hui de ces fondations pour poursuivre ce travail et écrire à son tour sa page d'histoire avec son projet de territoire.

La démission de M. Bocquet marque une page importante de notre histoire locale. Nous lui exprimons notre gratitude pour son engagement sans faille et lui souhaitons tout le meilleur pour ses projets futurs entouré de sa famille et de ses proches. En restant au Conseil Municipal de Saint-Amand-les-Eaux, assurément il restera de bons conseils pour nous toutes et nous tous.

Pour la communauté d'agglomération de La Porte du Hainaut

Aymeric Robin

Président de la communauté d'agglomération de La Porte du Hainaut